
10 月ほたる会役員会 

 

１０月１７日午後１３時開始 

１， 回覧物に関する報告が 会長からあり 

２， 連絡事項 

会費  ２班で１軒未受領があるとの報告あり 

J アラートの試験に関して 

   令和５年１１月１５日午前１１時に予定 

   令和６年２月９日  午前１１時頃予定 

泉谷公園ノ竹やぶ工事整備を行うとの報告 

   竹藪整備の工事予定 

   千葉市から連絡あり 

木下大サーカス 

   幕張で開催されるとのこと 

   招待状１０枚 会長に届いています 

３，町内清掃 防災訓練日時は１１月か１２月予定 

     無事ですタオルをかける等の当日の注意在り 

４， 要望事項  

   区連協に おゆみ野地区町内自治会要望事項７件を提出した 

５， 防犯カメラ設置検討 

６， 敬老会 

   ９月５日に無事に開催したと報告あり 

７， 空地草刈り 

   シルバー人材センターともう１社相見積もりを取り 決めたい 

   早くて１１月になりそう 

８ラジオ体操 

    報告は前回済んでいます 

９， スポレク  

  ９月２４日開催済 

１０，ソフトボール大会  

   １１月２３日予定  ほたる会からは５名予定 

   弁当手配等の説明  役員に負担がかかりすぎている 

１１，来年度４月１日定期総会について 

   ９月２３日 ほたる会の今後の在り方について議論あり 

   １２名出席した 

   相談された内容に関して以下の通り       



ほたる会開設以来積み重ねた会計残高が大きく 今後の預金方法や 

使い道等の議論がなされたが具体的には決まらず。12 の議題として 

追加された 

１班の役員選出の負担の負担が出ていることについて  

 同様に１２の議題としても追加され取り上げられた 

     防犯カメラに関して 

     ２班の住宅地造成について 

    以上が相談 

今後相談したい案件が生じたら連絡をするとのこと＿ 

１２，会計の口座管理について 

   会計から金額の報告 

   一般会計と防災会計を分けてはとの報告があったが 決定には至らず 

   余剰金の管理方法等の報告のみあり 決定に至らず 

 

会長から追加発言があった  

   繰越金 班の役員選出等に関して発起人２名の名前で書面にて 

会長に要望を含めて報告した書類であった 

   内容は 役員会に書面が提出され 報告あり 

       繰越金とほたる会の役員の在り方と会の在り方  

１班の役員班長に関しての書面であった 

       会長個人あてであり ほたる会のホームページに残すことはせず 

内容等は 書類として会長の手元に残っている。 

 

会長から 班ごとの役員 班長選出に関して 

        １班は６年ごと  

        それ以外の班は １０年を超える間隔で回ってきている 

        今後は８０歳以上の高齢者増えるが・・・ 

        結果として 会長から 来年から 

           １班は １年ごとに 役員と班長の年と 

               班長のみの年 とする それ以上は触らない 

               来年４月の総会で報告される予定 

１０月２１日防犯パトロール予定？？ 

次回月１１月１２日 １３時予定 


